

「第3回物流業界インターンシップ」に参加しました



当社出展ブースの様子



当社インターンシップオリエンテーションの様子



京浜トラックターミナル内を巡回する参加学生



グループワークに臨む参加学生

当社は、平成28年9月5日（月）～9月9日（金）の5日間、「第3回物流業界インターンシップ」（主催：（一社）日本物流団体連合会）に参加しました。

同インターンシップは、広く大学生等に物流業の社会的重要性や先進性について理解を深めてもらうことを目的に国土交通省の後援で開催され、当社を含め31社が参加しました。

初日はベルサール六本木において日本の物流事情や国際物流の動向に関する講演会や、物流業界で働く若手社員の紹介、各社によるセミナーブースの出展等、各社合同のイベントが行われました。各社のインターンシップは中3日間で行われ、最終日にはグループワークや若手社員と対話できる少人数制の座談会が行われる等、訪れた学生に物流業界が担っている役割等の幅広い知識を得られる場が提供されました。

当社のインターンシップでは「より良いトラックターミナルを目指して」をテーマに、京浜トラックターミナル内を学生に巡回してもらい、トラックターミナルの施設等に関する改善点をまとめる業務を体験してもらいました。

同インターンシップへは大学生を中心に約300名が参加し、当社のインターンシップへは3日間で計12名が参加しました。

以上